

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

En las UTS se habló sobre Teletrabajo

En las Unidades Tecnológicas de Santander, el Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y la Secretaría TIC de Santander realizaron el taller sobre Teletrabajo, una tendencia mundial para negocios eficientes y rentables, que consiste en el desempeño de actividades remuneradas o prestación de servicios a terceros utilizando como soporte las TIC.

Durante los últimos años, se consolida en el país porque mejora la calidad de vida, promueve el avance de las ciudades sostenibles, aumenta la productividad y genera ahorros de costos para empresarios y empleados.

Los emprendedores que desean incursionar, deben contar con un 'smartphone', un plan de datos ilimitado, información de sus servicios en plataformas como One Drive o Dropbox, aplicaciones para comunicación y un portal web.

Harvey Casellas, asesor en Teletrabajo del MinTIC, explicó que: “el gran diferencial es que propicia que las personas tengan mejor calidad de vida, el poder trabajar desde la casa y así tener tiempo para diversas actividades”.

En Colombia se consolidan diversas profesiones como los programadores web, el marketing online, traductores, creadores de contenidos y diversas especialidades que reciben ingresos, manejan su tiempo y tienen clientes en diversas partes del mundo.

“Me pareció interesante porque yo soy un emprendedor, tengo mi empresa de gorras y productos para equipos de fútbol y esto me sirve para innovar y ser más competitivo”, aseguró, Luis Miguel Sanabria, asistente al evento.

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

Por su parte, Daniela Torres, estudiante de Ingeniería Ambiental de las UTS, resaltó que: “este taller me ayuda a complementar mi formación integral y con todas estas herramientas podré aplicarla en una idea de negocio para una mejor calidad de vida”.

Bucaramanga – 20 de febrero de 2018